

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **68 (1923)**

Heft 1

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXVIII^e Année

N° 1

Janvier 1923

A propos de l'exploration de combat.

Tout homme, ayant la culture tactique la plus élémentaire, sait qu'en guerre, pour pouvoir prendre des dispositions conformes à la situation, il faut d'abord s'efforcer d'être renseigné, aussi complètement que possible, sur les forces adverses auxquelles on va avoir à faire. La recherche du renseignement a pris pendant la guerre mondiale une importance toujours grandissante et les moyens employés à cet effet se sont constamment développés et multipliés. L'aviation, les liaisons télégraphiques et téléphoniques et, d'autre part, les possibilités d'interception des messages transmis par ces procédés, le perfectionnement de la radiogoniométrie, ont fourni aux armées des sources multiples et précieuses de renseignement. Néanmoins, ce perfectionnement moderne n'empêche pas que l'infanterie marchant au combat doit encore explorer, pour son compte, par le moyen ancien et toujours nécessaire d'éléments poussés à l'ennemi cherchant le contact, s'efforçant de pénétrer le plus avant possible dans les lignes adverses, de façon à éclairer et préparer la progression des troupes qui suivent.

C'est spécialement à cette exploration rapprochée, ou exploration de combat, dans la guerre de mouvement que je voudrais consacrer cette brève étude, estimant qu'elle est le plus souvent très mal comprise dans notre armée et qu'elle doit être complètement réformée, si nous voulons que nos commandants de bataillons et de compagnies apprennent à baser leurs plans de combat sur des notions claires.

L'expérience prouve que dans l'exploration il est relativement facile d'obtenir que des patrouilles entrent en contact avec l'ennemi et recueillent des renseignements impor-